



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 104-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Productores de ganado serán beneficiados por convenio entre Gobierno Regional Cajamarca y UNC

El proyecto beneficiará aproximadamente a 125 mil cajamarquinos que corresponde a 26 mil 957 familias de 757 caseríos en 90 distritos de las trece provincias de la región Cajamarca.

Como parte de las políticas de un Nuevo Modelo de Desarrollo alternativo al extractivismo, el Gobierno Regional Cajamarca y la Universidad Nacional de Cajamarca firmaron importante convenio para la ejecución del proyecto “*Mejoramiento de la competitividad de los productores de ganado bovino lechero en la Región Cajamarca*”. La ceremonia se cumplió esta mañana en las instalaciones del Aula Magna de la primera Casa Superior de Estudios.

El objetivo del proyecto es promover, desarrollar y fortalecer capacidades y habilidades competitivas de los productores rurales de ganado bovino lechero de la región Cajamarca; lo cual, permitirá mejorar la oferta de leche fresca y productos lácteos en cantidad y calidad, a través de los servicios tecnológicos en producción animal, industrias lácteas, gestión empresarial, acceso a mercados y asociatividad de productores.

La firma del convenio contó con la presencia de Jorge Gamarra Ortiz, Decano de la facultad de Veterinaria; Abner Romero Vásquez, Director Regional de Agricultura; Roberto Mosqueira Ramírez, Rector de la UNC; Abel García Bazán, Decano de la Facultad de Veterinaria; y, Porfirio Medina Vásquez, en calidad de Presidente Regional Cajamarca; además estuvieron presentes estudiantes de la facultad Veterinaria de la UNC.

“Es un proyecto de mejoramiento del ganado vacuno que nos permita desarrollar la actividad ganadera regional, haciéndola competitiva y sostenible para convertirnos en una de las primeras potencias lecheras del Perú; para ello, necesitamos mejorar la calidad del ganado y tiene que ver con varios componentes, entre ellos, el mejoramiento de pastos, la instalación de postas de inseminación artificial, la planta procesadora de nitrógeno para la pajilla, la transferencia tecnológica y transferencia de embriones”, manifestó Porfirio Medina Vásquez.

La importancia del proyecto radica en que beneficiará aproximadamente a 125 mil cajamarquinos que corresponde a 26, 957 familias de 757 caseríos en 90 distritos de las trece provincias de la región Cajamarca. Esto fue resaltado por el Presidente Regional de Cajamarca, quien además puntualizó: *“Tenemos mucha producción y hay que potenciarlo, lo que nos permitirá generar fuentes de trabajo y llegar en mejores condiciones a los mercados, obteniendo mejor rentabilidad para los productores”.*

Se agradece su difusión
Cajamarca, 22 de mayo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA